



## D'Anchorage à Ushuaïa : le retour

23000 km à vélo! Sébastien et Sara Juhen (en photo) ont tenu une conférence samedi 1er mai, à la mairie de Saint-Laurent pour retracer leur parcours à vélo, d'Anchorage (Alaska) à Ushuaïa (Argentine). Devant une salle comble et intéressée, l'assemblée a découvert, en première partie, ces fabuleux paysages, agrémentés de photos et d'explications amusantes. En seconde partie, ce jeune couple a expliqué le

but de leur voyage : la découverte des microcrédits. Ils permettent à des familles de développer de petits commerces et ceci malgré un taux de remboursement de 40%. Le taux encourageant de rendement est de 150%. Ce sont surtout les femmes qui en font la demande. Leur but est d'améliorer leur niveau de vie pour que leurs enfants bénéficient d'une meilleure éducation. Sébastien et Sara en ont profité pour remercier la commune de son soutien financier.

Une collation fut offerte : les curiosités de s'éveiller, de s'émerveiller en questionnant ces jeunes gens courageux et ambitieux.

J U I N 2 0 1 0

Site internet : www.st-laurent39.fr Adresse mèl : mairiestlaurentgx@orange.fr En ligne sur : jurawebtv.com